

Alerte média

25 mars 2020

#Coronavirus #Automobile #FIEV #Équipementiers

Coronavirus (Covid-19) La FIEV déploie un dispositif d'informations dédié pour les équipementiers automobiles

Soucieuse d'accompagner au mieux les équipementiers automobiles dont les activités sont lourdement impactées par l'épidémie du Covid-19, la FIEV (Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules) déploie, depuis plusieurs jours, un dispositif pensé pour répondre à leurs questions durant la crise sanitaire.

Des canaux dédiés au coronavirus

Une adresse mail via laquelle les équipementiers, **adhérents ou non de la FIEV**, peuvent poser toutes leurs questions relatives à la crise sanitaire actuelle : coronavirus@fiev.fr

Un Flash info « Covid-19 : la FIEV vous informe » adressé par mail à tous les équipementiers pour partager fréquemment les actualités, les informations clés et la synthèse des travaux menés avec les pouvoirs publics, les acteurs de la filière automobile et les autres parties prenantes.

Une page web (à consulter via ce [lien](#)) où retrouver les récentes actualités, gouvernementales, économiques et sectorielles.
Pour un accès rapide et simplifié, cette page dédiée est mise à la Une en page d'accueil du site web de la FIEV grâce à un bandeau « Flash Info ».

Des interlocuteurs FIEV toujours joignables malgré le confinement via leurs contacts habituels (mail, téléphone).

Les équipementiers automobiles, dont les inquiétudes sont légitimes et multiples, ont ainsi la garantie de trouver aisément auprès de leur syndicat professionnel de référence les réponses à leurs diverses questions.

À propos de la FIEV

La Fédération des Industries des Équipements pour Véhicules (FIEV) représente plus de 120 groupes d'entreprises qui conçoivent, fabriquent et commercialisent les composants, systèmes et modules destinés aux véhicules (VL, VUL, PL), ainsi que les équipements de garage produits sur les marchés mondiaux. En 2018, les ventes des usines françaises d'équipements automobiles ont atteint 18,98 milliards d'euros, dont 54,2% réalisés à l'exportation.

La FIEV apporte son soutien depuis 2015 au Global Compact des Nations Unies.

Pour en savoir plus : www.fiev.fr